



Retour de la ruralité dans le gouvernement Valls : une victoire pour le PRG

Tarbes - 4 Septembre 2014.

Jeanine DUBIE, députée du Parti Radical de Gauche (PRG) et présidente de la Fédération départementale du Parti Radical de Gauche des Hautes-Pyrénées se félicite de la prise en compte de la ruralité et de ses spécificités au sein du nouveau Gouvernement de Manuel VALLS.

C'est une victoire pour le PRG qui a constamment défendu les spécificités des territoires ruraux et de montagne, notamment dans le cadre des débats relatifs à la réforme territoriale. Il obtient ainsi l'engagement du Premier Ministre de maintenir les conseils généraux dans les territoires ruraux. Avec des régions plus vastes, le maintien de cet échelon de proximité est, selon la députée, une nécessité pour un département comme celui des Hautes-Pyrénées.

« Je me réjouis de plus, que la notion de ruralité figure désormais dans les attributions de Sylvia Pinel, ministre du logement, de l'égalité des territoires et de la ruralité. C'est un signal fort envoyé aux territoires ruraux qui doivent faire l'objet d'une politique ambitieuse. »

Dans un esprit de rassemblement de la gauche, le PRG a fait le choix de poursuivre sa participation au Gouvernement et de travailler au redressement de la France. Avec Sylvia PINEL, Annick GIRARDIN et Thierry BRAILLARD, le PRG continuera à porter la voix des territoires au sein du Gouvernement et s'attachera à que ce que l'engagement du Premier Ministre devienne réalité.